

FÜR EINE BESSERE ZUKUNFT

Gemeinsam neue Wege gehen
und Müssen l(i)ebenswerter machen



Ich bin Ihr Kandidat – Ronald Wischmann

Mein Name ist Ronald Wischmann, ich bin 57 Jahre alt und Einzelhandelskaufmann sowie Buchhalter – Schwerpunkt NPOs.

Ich setze mich dafür ein, dass die Müssener Bürgerinnen und Bürger mehr Mitspracherecht in der Gemeindepolitik haben und soziale Gerechtigkeit und Sicherheit im Ort wieder zur Selbstverständlichkeit werden. Auch unsere Jüngeren und Älteren müssen sich auf uns verlassen können.

Mein Wunsch für die Zukunft ist ein Gemeinderat, dessen Mitglieder sich unabhängig von ihrer Partei oder Wählergemeinschaft ausschließlich zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger und somit der ganzen Gemeinde gemeinsam für ein l(i)ebenswerteres Müssen einsetzen. Alle verfügbaren Kompetenzen müssen hier gebündelt und so effizient wie möglich eingesetzt werden.